



81

## Wir stellen vor:

### **Die beiden Trainer unserer 1. und 2. Fußballmannschaft: „Die doppelten Bayer“**

**Albert Bayer** ist verantwortlich für unsere 2. Mannschaft und geht beim SFL in seine zweite Saison als Trainer. Er ist 53 Jahre alt und wohnt zusammen mit seiner Lebensgefährtin in Langenzenn.

Seine fußballerische Laufbahn begann bei der SpVgg Fürth wo er von der E- bis zur A-Jugend zunächst als Torwart und später als Stürmer fungierte. Im zweiten A-Jugendjahr wechselte er zum SV Poppenreuth und spielte dort insgesamt 6 Jahre in der ersten Mannschaft. Danach wechselte er zurück zur SpVgg wo er bis zum 30. Lebensjahr die 2. Mannschaft in der Bezirksliga verstärkte. Danach war er 6 Jahre als Spielertrainer bei der DJK Fürth tätig, mit deren erster Mannschaft von der C-Klasse in die B-Klasse (heute Kreisklasse) aufstieg. Dann folgten Trainerstationen beim SV Weiherhof (damals noch Bezirksliga), TSV Wachendorf und MTV Fürth. Weitere vier Jahre war er dann Spielertrainer beim SV Brunn um dann fünf Jahre das Training bei der SpVgg Nürnberg zu leiten. Er führte die erste Mannschaft vom 11. Tabellenplatz der A-Klasse auf Rang 4 der Kreisklasse Nürnberg.

Zuletzt war Albert Bayer vier Jahre Übungsleiter beim SV Seukendorf und seit Beginn der Saison 2015/16 ist



er bei uns tätig und verantwortlich für die zweite Mannschaft. Albert ist bei seinen Spielern und den Laubendorfer Zuschauern durch seine Fachkenntnis, sein ruhiges und kameradschaftliches Wesen sehr beliebt und anerkannt.

Wir wünschen Albert Bayer privat und sportlich alles Gute, und hoffen auf eine lange angenehme Zusammenarbeit mit ihm.

**Michael Bayer** ist seit dieser Saison verantwortlicher Trainer unserer ersten Mannschaft. Er ist 45 Jahre alt und wohnt im Nürnberger Süden, wo auch sein Stammverein der ESV Nürnberg-Rangierbahnhof beheimatet ist.

Seine Fussballlaufbahn begann er mit 6 Jahren beim 1. FC Nürnberg, wo er sieben Jahre verbrachte. Die restliche Jugendzeit spielte er beim Post SV Nürnberg. Mit der ersten Mannschaft des TSV Katzwang stieg er in die Landesliga auf. Danach waren seine Stationen Schwabach 04 (Landesliga), ESV Rangierbahnhof (Landesliga), der FC Augsburg (Regionalliga), SC Feucht (Aufstieg in die Bayernliga) und der ASV Vach in der Landesliga.

Seine Trainerlaufbahn begann er bei seinem Heimatverein ESV Rangierbahnhof, wo er zunächst 4, 5 Jahre und später nochmals 2,5 Jahre tätig war. Zwischendurch coachte er den TV Diethofen, mit dem er in die Kreisliga aufstieg und den TSV Falkenheim-Nürnberg.

Seit 1. Juli 2016 ist er jetzt für den SFL tätig, wo er bis jetzt (13. Spieltag) mit seinem Team ungeschlagen ist und auf dem 2. Tabellenplatz der Kreisklasse 3 steht. Wir wünschen Michael „genannt Micha“ weiterhin viel Erfolg und hoffen auf eine lange für beide Seiten angenehme Zusammenarbeit mit ihm.

Bernhard Jakob  
SFL Ehrenvorstand

*Verabschiedung  
Trainer Jörg Tauchmann Juni 2016*

